

PRESSEMITTEILUNG

Erster Tag der Schönheitsberatung am 29.11. in der Parfümerie Nöth in Germering
Kanebo Make-up Artistin berät kostenfrei

Mit der Wiedereröffnung der Filiale in Germering in der Otto-Wagner-Str. 4 nach Umzug eröffnet Otmar Nöth - Inhaber der Parfümerie Nöth - erstmals eine Kosmetikkabine in Germering. Um den besonderen Anlass mit seinen Kunden zu feiern, lässt er am 29.11.2012 eine Make-up Artistin und Pflegeberaterin der Firma Kanebo kommen. Von ihr können sich die Kunden zwischen 9.30 und 18.30 Uhr kostenfrei beraten lassen.

Es ist bereits die vierte Neueröffnung der Parfümerie Nöth in Germering. Von einem kleinen Einkaufskarrée in die Otto-Wagner-Straße zur Bahnhofstraße und wieder in die Otto-Wagner-Straße zurück. Es scheint ein Rückschritt zu sein, doch „Diesmal sind wir an der richtigen Adresse. Endlich haben wir genug Platz für eine Kosmetikkabine.“ freut sich Otmar Nöth, Inhaber der fünf Filialen in Olching, Gröbenzell, Fürstenfeldbruck, Germering und Planegg der in den letzten Jahren immer wieder den Wunsch nach einer Kabine von seinen Kunden in Germering vernahm. Bisher mussten sie auf die Filialen in Olching oder Gröbenzell ausweichen. Doch für Otmar Nöth sind seine Kunden noch König. Da ist es für ihn ganz natürlich, dass die Neueröffnung der Kabine auch mit den den Kunden gefeiert wird: mit einer kostenlosen Kosmetikberatung.

In Otmar Nöths Parfümerien beraten nur ausgebildeten Kosmetikerinnen in Kosmetikbelangen. Er selbst verweist seine Kunden in solchen Fällen gerne auf sein kompetentes Personal. Doch für diesen Anlass wollte er etwas Besonders arrangieren. „Ich bin sehr glücklich, dass ich eine Make-up Artistin der exklusiven Firma Kanebo für mein Vorhaben gewinnen konnte.“ sagt Otmar Nöth. Von ihr können sich die Kunden und Kundinnen den ganzen Tag über verwöhnen und beraten lassen und das ohne dafür bezahlen zu müssen. Nur ein Termin sollte vorher vereinbart werden, damit jede(r) an die Reihe kommen kann, entweder persönlich oder per Telefon unter: 089/84039110.

Zum Beratungsprogramm der Make-up Fachfrau gehört eine kleine Hautanalyse für die richtige Pflege sowie ein persönlicher kurzer Workshop über Make-up. „Viele verschätzen sich beim eigenen Hautton und wählen die falsche Grundierung. Dadurch wirkt das gesamte Make-up wie aufgesetzt. Um diesen Fehler zu vermeiden, sollte man sich professionell beraten lassen.“ so Otmar Nöth. Auch die richtige Anwendung vermittelt die Make-up Artistin auf Wunsch da auch hier gerne Fehler gemacht werden.

Die Pflegeberaterin der Firma Kanebo kommt nicht nur für Otmar Nöths weibliche Kundschaft. „Auch immer mehr Männer achten auf ihre Hautpflege“, stellt Otmar Nöth fest. Die Kosmetikindustrie hat längst reagiert und stellt immer mehr Pflegeprodukte für Männer her. Inzwischen stehen auch Männer vor großen Regalen mit der Aufgabe das richtige Produkt für ihre Haut zu finden. Zu Otmar Nöths Freude auch immer mehr Jugendliche. „Zum Tag der Schönheitsberatung dürfen sich natürlich alle an die Make-up Artistin und Pflegeberaterin von

Kanebo wenden“ sagt Otmar Nöth abschließend. Mehr Informationen gibt es unter:
<http://bit.ly/TLiGN1>

Über die Parfümerie Nöth:

Die Parfümerie Nöth wurde vor 30 Jahren in Olching gegründet. Seitdem ist die Parfümerie Nöth ein Inhaber geführtes Unternehmen, das aktuell fünf Filialen an den Standorten Olching, Gröbenzell, Germering, Fürstenfeldbruck und Planegg umfasst. In den Läden arbeiten ca. 20 ausgebildete Parfumsfachverkäuferinnen und Kosmetikerinnen. Das Sortiment umfasst Pflege- und dekorative Kosmetik, Kosmetikbehandlungen, Parfums, Accessoires und in Olching auch Passfotos und Fotoentwicklung. Weitere Informationen auf der Website unter www.parfuemerie-noeth.de

Ihre Ansprechpartner für weitere Informationen:

Otmar Nöth

Inhaber

Parfümerie Foto Nöth
Hauptstr. 6
82140 Olching

Telefon: 08142 12883

olching@parfuemerie-noeth.de

Stefanie Milcke

Marketing- und Pressebeauftragte

Parfümerie Foto Nöth
Hauptstr. 6
82140 Olching

Telefon: 08142 12883

marketing@parfuemerie-noeth.de